
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0319/2019 der FW-G-Stadtratsfraktion betreffend Rückbau der 
Parkbuchten an der Alicenstrasse/Bahnhof neben der Straßenbahnhaltestelle Linie 52/53 
(FW-G) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. . Warum wurden die Parkbuchten nicht in ihrem herkömmlichen Zustand wieder herge-
stellt? 

2. Gibt es einen Grund, warum dies nicht geschehen ist? 
3. Wann sorgt die Verwaltung dafür, dass die ursprünglichen Parkbuchten wieder den An-

wohnern zur Verfügung stehen? 
 
Ein entsprechender Rückbau wird geplant, danach stehen die Parkplätze wieder zur 
Verfügung. 
 
 

4. Es wurde festgestellt, dass die Parcusstraße mit zwei unterschiedlichen Anwohnerzonen 
ausgeschildert ist. Stadtauswärts mit N1 und Stadteinwärts mit B1. Warum ist das so? 
 
Anwohnerparken wird Quartierweise eingeführt. Die vom Stadtrat beschlossene Grenze 
des Bleichenviertels schließt die südöstliche Seite der Parkusstraße ein. 
 
 

5. In der Bauphase Boppstraße fallen etliche Anwohnerparkplätze durch die Baumaßnah-
men aus. Sieht die Verwaltung vor für die Anwohner an anderen Stadtorten Anwohner-
parkzonen auszuweisen? 
 
Die Stadt ist nicht in der Lage, für die in der Bauzeit weggefallenen Parkplätze Ersatz zu 
schaffen. Die städtischen Parkplätze unter der Alicebrücke sind für die Vorfahrt vom 
Bahnhof West als Kurzzeitparkplätze ausgewiesen. Diese Parkplätze sind stark frequen-
tiert und in ihrer Anzahl begrenzt. 
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